



**Mi Universidad**

## **Cuadro sinoptico**

*Nombre del Alumno: Daniela López Álvaro*

*Nombre del tema: Escuelas de Medicina Veterinaria y Zootecnia*

*Parcial: Tercero*

*Nombre de la Materia: Introduccion a la historia de la medicina vetereritaria y Zootecnia*

*Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo Diaz*

*Nombre de la Maestría: Medicina Veterinaria y Zootecnia*

*Cuatrimestre: Primero*

## Bibliografias

unidad+mederos+1976+medicina+veterinaria+y+zootecnia&rlz=1C5CHFA\_enMX1001MX1001&oq

search?q=antonio+narro+medicina+veterinaria+y+zootecnia

earch?q=escuelas+mas+importantes+de+medicina+veterinaria+en+mexico

# Escuelas de Veterinaria en México

Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria.

1853

Antonio López de Santa Anna decretó la creación de la Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria, con sede en el Hospicio de San Jacinto y provista de extensos terrenos, en la calzada Tacuba.



Estación Agrícola Central de San Jacinto.

1908

fue la sede del Colegio Nacional de Agricultura y Veterinaria tiene una historia muy interesante que comenzó en 1602 cuando se fundó un hospicio de la orden de los dominicos. Acompaña a Max Calvillo, quien en esta entrada nos hablará del origen y desarrollo de este hospicio.



Escuela Nacional de Medicina Veterinaria.

1929

La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Nacional Autónoma de México está a cargo de las labores de enseñanza, investigación y difusión de la medicina veterinaria y zootecnia.



Escuela en provincia Veracruz

1957

Se formo la primera escuela en provincia en el estado de Veracruz



Universidad autonoma de Querétaro

1985

Se fundó la Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia. En los años de 1988 y 1990, se crearon las Licenciaturas en Nutrición y Biología, respectivamente, las cuales junto con la licenciatura de Medicina Veterinaria y Zootecnia (LMVZ), integraron la actual Facultad de Ciencias Naturales por decisión del H. Consejo Universitario el 4 de diciembre de 1995.



La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia

1973

Tuvo su fundación en el año 1973 en la ciudad de Sabinas Hidalgo, Nuevo León. El ex-Rector de la UANL, el Dr. Luis Eugenio Todd Pérez, estableció un convenio con la facultad para transferir en el año 1975 las responsabilidades académicas y administrativas a la UANL.



UAAAN (Universidad de agronomía Antonio Narro)

1975

La UAAAN-UL surgió a partir de la que fuera Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia de La Laguna, ubicada entonces en Mieleras y creada en abril de 1975. Esta escuela surgió, a su vez, de la fusión de las escuelas de Medicina Veterinaria y Zootecnia de San Pedro de las Colonias y de la de Torreón, Coahuila.



UNACH (Facultad de medicina veterinaria y zootecnia )

1981

Las actividades del programa de Medicina Veterinaria y Zootecnia en estas instalaciones se desarrollaron hasta el segundo semestre de 1980.

El gobierno del Estado en 1977 adquiere el rancho "San Francisco" ubicado en el Km.8 carretera Terán-E. Zapata, y lo dona a la UNACH, hoy sede de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia. En ese mismo año inicia la construcción de dos edificios (los laboratorios y el área administrativa) y trasladándose la comunidad a estas instalaciones en 1981.

